

FECHA: 25 DE OCTUBRE DE 2025.

BOLETÍN: 381

ALE ROJO DE LA VEGA PROMUEVE LA CONVIVENCIA FAMILIAR Y LA OCUPACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS EN TLATELOLCO

- *La alcaldesa visitó el Festival de Día de Muertos, que estará abierto del 24 de octubre al 2 de noviembre en el Jardín Santiago de Tlatelolco.*
- *Como parte de las actividades del festival, la Alcaldía Cuauhtémoc presentó la obra de teatro Mictlán.*

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega recorrió el Festival de Día de Muertos instalado en el Jardín Santiago de Tlatelolco, donde convivió con vecinas, vecinos y familias que disfrutaban de actividades culturales, artísticas y recreativas en un ambiente seguro y festivo.

Durante el recorrido, la titular de la demarcación repartió calaveritas a niñas y niños, reconoció el talento de los artistas cartoneros que elaboraron las catrinas y las piezas decorativas que adornan el jardín, y agradeció a las y los organizadores por su trabajo en favor de la comunidad.

Como parte de las actividades del festival, se presentó la obra de teatro “Mictlán”, organizada por la Dirección General de Cultura y Educación, además de una feria gratuita con juegos mecánicos, música en vivo, venta de alimentos, ofrendas y una verbena familiar que permanecerá abierta hasta el 2 de noviembre.

“Queremos que nuestras plazas, parques y jardines sean espacios vivos, llenos de familias, de arte y de cultura. Esta es la mejor manera de fortalecer el tejido social y de construir paz: regresando la alegría y la convivencia a los espacios públicos”, destacó la alcaldesa entre flores de cempasúchil, altares y bellas catrinas elaboradas por artesanos cartoneros.

COMUNICADO DE PRENSA

Impulsando acciones como ésta, el Gobierno que encabeza Ale Rojo de la Vega refrenda su compromiso con la recuperación del espacio público y la promoción de la cultura como herramienta de unión comunitaria y cohesión para las familias de la Alcaldía Cuauhtémoc. Las actividades conmemorativas por el Dia de Muertos continuarán en distintos puntos de la demarcación, por lo que se invita a las y los vecinos a consultar la cartelera disponible en las redes sociales de la administración local.